

The background of the entire page is a photograph of a large public gathering in a city square. A tall, ornate church tower with a blue-tiled spire is the central focus on the right side. The foreground is filled with a dense crowd of people, many holding umbrellas, suggesting a rainy day. Spanish flags are visible among the crowd. The overall scene is bright but slightly overcast.

VOX

Aragón por España

PROGRAMA ELECCIONES A CORTES DE ARAGÓN

- SIETE IDEAS -

MAYO 2019

Aragón por España: siete ideas para una España viva en Aragón

Preámbulo

Aragón sigue siendo una de las regiones más olvidadas del mapa nacional. La configuración de la actual ley electoral hace que intereses de nacionalistas de regiones vecinas predominen en el Parlamento Español, sobre los del Resto de España en General y los de los Aragoneses en particular. El camino de un mayor autogobierno para nuestra región es nefasto, ya que sólo sirve de coartada para los partidos nacionalistas de otras regiones y les facilita y legitima su expolio al resto de la Nación Española, y en ella, a los aragoneses.

El fin de las Autonomías, y el cambio de la ley electoral por otra que deje de sobrevalorar el voto de los ciudadanos de unas regiones sobre el de los de otras es la verdadera clave para una presencia justa de los intereses de los españoles que vivimos en Aragón.

El progreso de la Nación Española pasa ya por el progreso de Aragón. Desbloquear inversiones postergadas en el Parlamento Español, así como el fin de privilegios de otras regiones, son claves para la familia, el trabajo, la recapitalización, la reindustrialización y, en definitiva, el rearme económico, social y moral de Aragón.

El presente documento pretende desarrollar lo que seguiría de la aplicación de las Cien Medidas para una España Viva en nuestras Cortes, el desarrollo del programa económico propuesto para las Elecciones a Cortes Generales del pasado 28 de Abril, el programa autonómico general y otras medidas particulares para nuestra región, condensadas, que no restringidas, en siete ideas.

Con nuestro trabajo y tenacidad, los herederos de Aragón, Padre de España, lucharemos para levantarla de nuevo, hacerla fuerte y libre, como ya lo hicimos en el pasado y como se espera de los hijos de nuestra tierra.



1. Convergencia hacia una España sin Autonomías.

El fin del sistema autonómico es seña de identidad de nuestro partido. Los votantes de vOx deben tener claro que nuestra acción de gobierno irá orientada a devolver las competencias autonómicas al Estado Central en primera instancia y al ciudadano español en última, hasta una definitiva desaparición de la Autonomía.

La armonización de leyes y reglamentos con otras Comunidades Autónomas, el fin de las fronteras administrativas entre las mismas, y, en definitiva, el rearme político del Estado mediante la devolución de competencias, será el eje de acción de nuestro partido, si los aragoneses nos otorgan la confianza del Gobierno.

Los españoles no podemos seguir soportando el sobrecoste de una infraestructura que además de hacer peligrar nuestro presupuesto y con él nuestro bienestar transforma a nuestros hermanos en vecinos.

En el camino hacia un Estado Español sin Autonomías, nuestro partido se compromete a realizar una labor constructiva y leal con los aragoneses. Un planteamiento de servicio público pasa por una gestión seria del Gobierno de Aragón, por lo que a las mencionadas políticas de rearme de España, nuestra prioridad será aplicar políticas de reducción del gasto, amortizando aquellas entidades innecesarias y duplicadas, reduciendo la deuda, reduciendo las subvenciones a partidos políticos, sindicatos, patronales, Asociaciones y ONG's con planteamientos sesgados, ayudas exteriores, etc.

Además del gasto corriente, estudiaremos el gasto público de las últimas legislaturas, analizando su idoneidad y rentabilidad con la vista puesta en exigir responsabilidades caso de existir indicios de malversación o malgasto.

El gasto público innecesario es inmoral, no sólo porque malbarata el esfuerzo que los aragoneses hacemos para cotizarlo, sino porque endeuda a aquellos que menos culpa tienen, nuestros hijos y nuestros nietos.

No les pondremos las cadenas de nuestra deuda.

2. Derogación de la Ley de Lenguas. Cierre de la Academia de las Lenguas y los correspondientes Institutos del Catalán y del Aragonés. Fin de las Comarcas.

Ya no se puede obviar que, en toda España, la lengua se ha mostrado como una herramienta para el enfrentamiento entre los españoles. Las inhumanas políticas de inmersión lingüística, bajo la excusa de un reaccionario discurso, están limitando el desarrollo personal, social y curricular de aquellas personas que tienen el español como lengua materna, dividiendo la sociedad en clases atendiendo a la lengua en que obtuvieron su formación. En ningún rincón de España, el español es lengua impropia.

No queremos que se violen los derechos humanos en nuestra región.

No queremos políticas que son una excusa para el adoctrinamiento en el odio a la lengua española y con ella, el odio a España.

No queremos el sobrecoste social, humano y presupuestario que ello supondría.

No queremos eso para Aragón.

No podemos tampoco seguir ciegos ante la estrategia que esconde la fragmentación territorial de Aragón en Comarcas. La posterior aplicación en ellas de las leyes lingüísticas y su adoctrinamiento nacionalista asociado sólo sirve a intereses nacionalistas y pancatalanistas que buscan descuartizar primero socialmente a Aragón para después hacerlo políticamente y, con él, a España.

Ya no es solo una cuestión de despilfarro, es obscena la estrategia que el nacionalismo catalán ha planeado para nuestra región, y pediremos cuentas políticas a los partidos que han colaborado, desde la excusa nacionalista, socialista y regionalista, en la misma.

3. Fin de las leyes ideológicas. Derogación de la Ley de Memoria Democrática de Aragón, Derogación de la Ley de igualdad y protección integral contra la discriminación por razón de orientación sexual, expresión e identidad de género en la Comunidad Autónoma de Aragón. Fin de las ayudas discrecionales a colectivos ideológicos.

El rechazo de nuestro partido a la Ley de Memoria Histórica se traslada en nuestra región a la recientemente aprobada Ley de la Memoria Democrática de Aragón. No toleraremos que se reabran las heridas que nuestros abuelos cerraron. No toleraremos que se imponga un relato y se hurte a los historiadores la libertad para el estudio y la interpretación de los hechos. No toleraremos la imposición de la versión histórica que a un determinado sector de la sociedad se le antoje.

La Historia está para estudiarla, conocerla y recordarla, no para revivirla.

Los españoles son iguales ante la ley, sin que pueda prevalecer discriminación alguna por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social.

No debería ser necesario citar la Constitución para explicar la inconveniencia de una ley, pero es el caso de la Ley de Igualdad y protección integral contra la discriminación por razón de orientación sexual, expresión e identidad de género en la Comunidad Autónoma de Aragón. Esta ley no pretende una igualdad de derechos entre los aragoneses, antes bien otorgar privilegios a un colectivo que ya está amparado por la ley, asimilando su situación a una equivalente de dependencia, lo que jamás es el caso.

Es una ley mordaza cuya única utilidad es generar un recurso legal para castigar por razón de ideología. En vOx abominamos de la censura y acabaremos con esta ley.

El criterio para el otorgamiento de ayudas sociales dejará de estar basado en consideraciones ideológicas o de integración para pasar a estarlo por parámetros de necesidad. Pertenecer a una cultura diferente no es motivo para recibir otra ayuda que no sea el aprendizaje de nuestra lengua y nuestras leyes y costumbres. Las ayudas a la habitabilidad, la alimentación, a la movilidad, a la sanidad no se presupondrán como necesarias por el mero hecho de ser extranjero en nuestra tierra, o tener un sexo concreto.

4. Familia Aragonesa. Unidad y Vida.

En vOx no somos ajenos al feroz ataque que la familia como institución está sufriendo.

Aún cuando su abrazo se ha revelado como el principal soporte para miles de aragoneses golpeados por la crisis, las políticas mal llamadas de género destinadas a fracturar el principio de igualdad ante la ley de los ciudadanos españoles siguen apostando por la división y el enfrentamiento antes que por el entendimiento y el respeto.

Por ello, está en nuestra intención cerrar el Instituto de la Mujer, y generar una Consejería de Familia y Vida, dedicada a apoyar de forma real el verdadero núcleo social de la sociedad Aragonesa y Española.

Promoveremos las políticas necesarias para paliar e incluso erradicar el fantasma del aborto, como primera prioridad en política social.

Por ello, apostaremos siempre por la Vida, y apoyaremos aquellas iniciativas que la defiendan. Suscribimos de manera íntegra las 43 medidas que propone la Fundación Red Madre.

Promoveremos la adopción y la acogida como herramientas para el desarrollo de una cultura de la maternidad antes que una cultura de la muerte. Si estás dispuesta hasta a donar tu corazón, ¿por qué no algo más pequeño?

Apostaremos también por que la Custodia Compartida sea la fórmula legal de referencia en casos de separación en los que haya tutela de menores.

No olvidaremos a nuestros mayores, pilar fundamental de la familia y clave de nuestra sociedad. Apostamos por apoyar a la familia para proporcionarles el cuidado y atención que requieren, antes de que la única opción que les quede sea arrinconarlos en residencias. Alejaremos el fantasma de la eutanasia, que bajo la coartada de la dignidad pretende la eugenesia. La verdadera dignidad está en una seria aplicación de los cuidados paliativos, y no en convertirlos en una velada puerta al otro mundo.

5. Política de Infraestructuras: Zaragoza, cruce de Caminos, Teruel, puerto del Mediterráneo, Huesca, puerta de Europa.

Zaragoza es el centro de una red vital para España. Tiene el potencial para ser el eje de las conexiones con Pau, Toulouse, Barcelona, Valencia, Madrid y Bilbao. Es, geográfica y estratégicamente, un nodo natural del sur de Europa. Analizar las infraestructuras existentes, y reacondicionarlas a lo que la tecnología actual puede llegar a proporcionar es FUNDAMENTAL para España.

Sin las restricciones que impone la geografía al desarrollo industrial, por no hablar de las políticas, en los puertos españoles de nuestro entorno, el valle del Ebro tiene el potencial para ser el corazón industrial de España, emulando al valle del Rin. Esto es algo inevitable que los nacionalismos vecinos pueden intentar retrasar pero que el desarrollo humano acabará imponiendo, con la ayuda de nuestra tenacidad aragonesa y compromiso con España. El tiempo que un Gobierno de España tarde en asumir esta verdad sólo se computará, para las generaciones que nos siguen, como atraso.

No solo por ello, sino por el equivalente de Teruel para el Levante y el Sur de España, defenderemos la nueva construcción, cuanto antes, del tramo sur del corredor cantábrico – mediterráneo, Sagunto – Teruel.

El observador ocasional de la política española no puede ser ajeno al boicot sistemático que la conexión a Europa mediante una Travesía Central por el Pirineo ha sufrido secularmente. El abandono del paso del Canfranc, en la conexión con Pau, es un ejemplo paradigmático.

No caben más excusas ni retrasos. Una tercera conexión con Europa no es ya sólo una necesidad viaria, comercial y social. Es, de cara a afrontar los chantajes nacionalistas, estratégica.

Defenderemos la nueva construcción, cuanto antes, de una conexión con Toulouse por medio de una Travesía Central.

Igualmente, en Aragón, nuestra red de carreteras sufre un atraso comparativo con la de nuestros vecinos, incluso en términos de proporcionalidad poblacional. Su puesta al día será una prioridad para nuestra acción de Gobierno. Defenderemos la Autovía Zaragoza – Alcañiz – Vinaroz, la Autovía Teruel – Cuenca y la Autovía Monreal del Campo – Alcolea del Pinar.

6. Plan Hidrológico, Mercado del Agua y Limpieza del Ebro

Llevamos años en que las políticas hidráulicas del nacionalismo, el socialismo y el aragonésimo han triunfado en Aragón, y sin embargo... ¿tenemos las redes y canales de riego que Aragón demanda desde hace siglos? ¿tenemos el riego garantizado en los confines de nuestro valle? ¿hemos consolidado las reservas hidráulicas que lo garantizarían?

No. Nuestro gobierno sigue de brazos cruzados. No hay impulso para buscar su financiación, y la acción de los partidos aragoneses cuando han estado en el gobierno ha ido en la línea de paralizar las obras, con diversas excusas, antes que buscar soluciones. Las infraestructuras hidráulicas siguen arrinconadas en el Parlamento Español por esos mismos partidos, donde legislatura tras legislatura otros intereses prevalecen. Su acción ha sido como mínimo servil a intereses nacionalistas foráneos cuando no ha rozado la traición a Aragón y con él, a España.

Es nuestra voluntad apadrinar el Plan que nuestra región necesita, e incorporarlo en la estrategia nacional que nuestro Partido propone.

El plan Hidrológico Nacional ha de tener en cuenta que para cumplir previamente a un posible trasvase deben quedar cubiertas todas las necesidades de agua, creando las infraestructuras necesarias para el abastecimiento de agua de riego y de agua de boca, abasteciendo las poblaciones que no tenga suficiente o sufran las restricciones que normalmente soportan en épocas de sequía.

Aragón no pasará más sed. Nosotros SÍ haremos un paisaje.

El Ebro como río vivo lleva muchos años con una nefasta política en la limpieza de riberas. Es imprescindible asegurar las motas de defensa de los cascos urbanos, realizar limpieza y mantenimiento de las riberas, dragados selectivos, y otras medidas estructurales y no paliativas.

Es necesaria la limpieza inmediata del cauce del Ebro y sus afluentes para no seguir arriesgando la vida de los ribereños y sus pueblos, así como su sistema de vida de la agricultura, ganadería e industria que son los motores fundamentales del mundo rural, de esta manera asegurar a la población y no provocar la despoblación. Así se evitaría la emigración de industrias agroalimentarias en zonas desfavorecidas para provocar el asentamiento de poblaciones rurales.

Hay que potenciar el importante valor que tiene nuestro Río Ebro y sus riberas, desarrollando planes de creación y apoyo a los sectores culturales, deportivos, turísticos, gastronómicos y agroalimentarios, fijando estas empresas para crear puestos de trabajo directos e indirectos para asentar población en el mundo rural.

7. Una Educación de Calidad.

Como reflejo del programa nacional, y con la ayuda y el asesoramiento de todos los profesionales implicados, buscaremos implantar el Cheque Escolar. Los padres a principio de curso recibirán un vale por cada hijo que tengan en edad escolar, que proporcionará al centro educativo donde lo presenten una financiación suficiente para su garantizar educación, auditada por un reformado cuerpo de inspectores educativos.

Estudiaremos la forma de armonizar la educación proporcionada mediante Centros Públicos y Privados, para que no sean competidores sino compañeros, primando siempre la eficiencia en el gasto y la calidad en la enseñanza.

Igualmente, estableceremos el llamado PIN parental, que habilite a los padres a elegir qué contenidos de carácter social prefieren inculcar a sus hijos de forma personal.

No seguiremos consintiendo que los nuevos aragoneses sean zarandeados en su formación por la ideología, ni consentiremos que sus padres queden relegados a ser meros espectadores de su crecimiento moral. No consentiremos que Aragón siga teniendo un nivel educativo como el de India o Indonesia, con presupuestos mayores que los de Finlandia.

Los españoles en Aragón no reblaremos en proporcionar a nuestros hijos un país sin deuda, libre de arcaicos corsés, lingüísticos o ideológicos, generoso con la nueva vida, conectado con el mundo y limpio, en sus viejos bosques y verdes campos.